

スクラム

No. 6

広島市立祇園中学校

第2学年通信

平成26年6月9日

高校説明会

先週の金曜日、進路学習の一環として、広島県立祇園北高等学校と広島市立広島工業高等学校の学校説明会を行いました。大きなスクリーンに映し出される、各々の学



校の特長や、独自の取組、進路状況などに熱心に見入って、真剣に話を聴いていました。

姿勢を崩したり、私語をする人もなく立派な態度であったと思います。

また、各クラスの代議員は、司会をはじめ、校長室からの案内や、お礼の言葉など事前にリハーサルを行い、よく役割を果たしてくれていました。お疲れさまでした。

最後になりましたが、保護者の皆様、お忙しい中、多数

ご参加くださり本当にありがとうございました。ご家庭でも、進路に関わる話をしっかりしていただけたらと思います。

今後も、20日、26日と進路学習は続きます。ますます暑くなりますが、生徒のみなさんは、今回のようなきちんとした態度で臨んでほしいと思います。



中間試験の結果が返ってきた後、みなさんはどうしましたか。自主勉強ノートなどを見ると、きちんと間違い直しをしたり、もう一度解き直しをしたりしている人たちもみかけますが、復習をきちんとしていますか。試験は、やってやりっぱなしでは、意味がありません。復習した時に、初めて実力がアップするのです。まだできていない人は、点数に一喜一憂するだけでなくしっかり解き直しをしてみましよう。

今日の目標 「身だしなみを 整えよう」

～名札・靴下・シャツ・髪・ボタン～

【名札】

真夏のような暑さになったかと思えば、春先のような寒さの日が訪れるなど、不安定な天候が続いていますね。折しも、梅雨に入ったようです。夏服への完全移行は9日（月）です。上着を着用していない人が大部分ですが、名札忘れが目につくようになりました。忘れていても「遅くとも朝会后までには、職員室に借りに行く」というルールを守れていない人もいます。

女子は、毎日名札をはずす必要はないので、忘れる人も少ないのですが、男子は**ポロシャツを脱ぐ前に、名札をはずしてカバンに入れる習慣をつけましょう。**

※ 4組の前と新館3階の廊下に名札忘れの人数が掲示されています。全クラスが並ぶように代議員や生活委員が中心に声かけをして頑張りましょう！

【靴下】

現在学校の規則では、白色でワンポイントまではOKとなっていますが、それがどんどん拡大解釈されて、大きなロゴにラインと、もはや「ワンポイント」の域を超えている柄の靴下が多くなってきました。卒業した先輩や、3年生の先輩たちは、進路のこととも考えて、自主的に真っ白な靴下をはく取組をしています。2年生も、それを見習って真っ白い靴下に少しずつ切り替えていきたいと思います。次に新しく購入するときには、真っ白な靴下にしていきましょう。合わせて、くるぶしソックスも、本校同様ほとんどの中学校で許可されていません。ご家庭でもご協力をよろしくお願いします。

【シャツ】

これから暑くなりますが、シャツを出しただらしない格好をしないようにしましょう。

【髪】

女子で髪が肩にかかって結べる人は、きちんと結びましょう。体育の時などに危険なので、なるべく松葉ピンを使わずにすむような結び方をするようにしてください。